

An die Redaktionen

PRESSEMITTEILUNG

Politik, Kirche, Wirtschaft, Kultur: Das „Rote Sofa“ beim Kirchentag in Stuttgart **Evangelische Kirchenpresse lädt Prominente zum Interview ein**

Das „Rote Sofa“ der evangelischen Kirchenpresse ist auch beim Kirchentag in Stuttgart eine Attraktion: 25 prominente Gäste stellen sich den Fragen der Redakteurinnen und Redakteure. Stark vertreten ist diesmal wieder die Politik: Mit Wolfgang Schäuble und Thomas de Maizière nehmen zwei Bundesminister auf dem Roten Sofa Platz. Dazu kommen mit Winfried Kretschmann aus Baden-Württemberg und Bodo Ramelow aus Thüringen auch zwei Ministerpräsidenten.

Auch drei Bischöfe lassen sich befragen: Der Ratsvorsitzende der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm, kommt ebenso auf die Bühne wie Landesbischof Frank Otfried July von der gastgebenden Evangelischen Landeskirche in Württemberg. Aus der katholischen Kirche hat Bischof Gebhard Fürst von der Diözese Rottenburg-Stuttgart zugesagt. Das Interviewprogramm auf dem Roten Sofa im NeckarPark läuft vom 4. bis 6. Juni 2015 (Donnerstag bis Samstag), jeweils ab 11 Uhr. Veranstalter ist der Evangelische Medienverband in Deutschland (EMVD) im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik.

Angekündigt haben sich auch die „Spitzen“ des Deutschen Evangelischen Kirchentags, Präsident Andreas Barner und Generalsekretärin Ellen Ueberschär, EKD-Synodenpräses Irmgard Schwaetzer und EKD-Reformationsbotschafterin Margot Käßmann. Gut vertreten ist beim Kirchentag in Stuttgart auch die Wirtschaft, u.a. mit Daimler-Vorstandsmitglied Christine Hohmann-Dennhardt und dem Porsche-Betriebsratsvorsitzenden Uwe Hück. Für die Kultur stehen etwa der Gründer der Internationalen Bach-Akademie Helmuth Rilling und Museumsdirektorin Ulrike Groos.

Für musikalische Begleitung sorgt die Gruppe „Used“ mit Marco und Dario Klein, die mit der Chris Paulson Band bereits auf den letzten Kirchentagen das Publikum begeisterten.

Das Programm des „Roten Sofas“ im Internet: <http://www.emvd.de/emvd/rotessofa2015>.

Frankfurt am Main/Stuttgart, den 20. Mai 2015

**Standort des Roten Sofas: NeckarPark, zwischen den Zelthallen 13 und 14
(Ecke Mercedesstraße/Talstraße, Kirchentags-Stadtplan Nr. 942). Zu erreichen mit Linie U 11,
Endstation NeckarPark/Stadion.**

Interviewprogramm vom 4. bis 6. Juni 2015, jeweils ab 11 Uhr.

Rückfragen an: Thomas Krüger, Mobil 0173/7250325, thomas.krueger@kirchenpresse.de